

SPD

Sozialdemokratische Partei Deutschlands

SPD-Ratsfraktion • Postfach 1623 • 42760 Haan

BVVFA

Herrn Vorsitzenden
Jens Lemke
Kaiserstraße 85
42781 Haan

Ratsfraktion

42781 HAAN
Turnstr. 43
Telefon: (02129) 4622
Bürozeit: Montag von 18.00 - 20.00 Uhr
Bankverbindung: Stadtparkasse Haan
Konto-Nr. 223 453 • BLZ: 303 512 20

Datum: 31. August 2011

Antrag: BVVFA 15.09.2011 Optimierung des ÖPNV-Angebots

Sehr geehrter Herr Lemke,

bezugnehmend auf unseren Antrag zur Einrichtung eines Tagesordnungspunktes nun die konkreten Beschlusspunkte:

Zur Optimierung des ÖPNV-Angebots in Haan und mit Blick auf die Fortschreibung des Nahverkehrsplans des Kreises Mettmann wird die Rheinbahn beauftragt, folgende Maßnahmen -auch hinsichtlich von Kosten/Einsparmöglichkeiten- zeitnah zu prüfen:

- a Die Linie 742 wird von Mettmann kommend bis zum Hauptbahnhof Solingen verlängert. Sie übernimmt die Funktion der Linie 792. Straffungen des Fahrwegs werden ebenso geprüft, wie Anschlussbeziehungen an die S 8/S 68 bzw. die S 1.
- b Die Linie 786 erhält zu den Hauptverkehrszeiten (HVZ) am Morgen und Abend in Hochdahl oder Millrath einen Anschluss an die S 8/S 68. Hierdurch werden insbesondere Unterhaan-Nord und – West besser an die S-Bahn Düsseldorf-Wuppertal angeschlossen. Die 786 wird außerdem zukünftig ab Haan Markt über die Haltestelle Krankenhaus und die Landstrasse nach Gruiten geführt und kann somit das Industriegebiet Haan Ost erschliessen. *=> S-Bahn über Gruiten*
- c Die Linie O 1 erhält zukünftig die Funktion eines reinen Ortsbusses, der die einzelnen Stadtteile in Haan miteinander verbindet und Zubringerdienste zu den überörtlichen Busverbindungen (742 neu, 784, 786 neu, SB 50) leistet.
- d Die Linie 784 wird ab der Haltestelle Robert-Koch-Strasse Richtung Wuppertal und umgekehrt über die Elberfelder Strasse geführt und somit gestrafft. *=> über Elberfelder Strasse*



- e Die Linie 792 entfällt, sobald Buchstabe a umgesetzt ist.
- f Die Endhaltestelle des SB 50 wird zum Nachbarsberg verlegt, die derzeitige Endhaltestelle Bettina-von-Arnim Strasse wird zukünftig von der Linie O 1 (neu) bedient.
- g Es ist darauf zu achten, dass die Schulen an den ÖPNV adäquat angeschlossen bleiben. Es ist weiterhin darauf zu achten, dass eine Mehrfachbelegung von (Teil-) Strecken vermieden wird, soweit dies möglich ist.

Vor den o.g. Hintergründen bitten wir um eine zügige Beratung und Beschlussfassung.

Mit freundlichen Grüßen



Wilfried Pohler
Fraktionsvorsitzender